



„Berufe auf dem heißen Stuhl“ – Ein Podcast von Schülerinnen und Schülern aus dem Havelland!

28.08.2024

Pünktlich zum Start des neuen Schuljahres veröffentlicht der Landkreis Havelland dreizehn neue Folgen aus dem Podcast „Berufe auf dem heißen Stuhl“. Schülerinnen und Schüler aus zwei Klassen des Goethe-Gymnasiums in Nauen haben sich in der Podcastproduktion mit großem Erfolg geübt. Der Podcast ist von Jugendlichen aus dem Havelland für Jugendliche. In den Folgen fühlten die Schülerinnen und Schüler aus der 9. Klasse ihren Wunschberufen auf den Zahn: *Wie zukunftstauglich sind die Berufe? Wie achte ich auf meine mentale Gesundheit? Welche Stärken brauche ich für den Beruf?*

Der Landkreis Havelland fördert das medienpädagogische Berufsorientierungsprojekt. Unter Anleitung von „**The Why Guys**“ meisterten die jungen Menschen die Herausforderungen im Umgang mit Kommunikation und technischer Umsetzung bei der Mediengestaltung, wie zum Beispiel der Organisation von Interviewpartnern, kreative Textgestaltung für den Podcastinhalt und technische Umsetzung. Von der perfekten Aufnahme bis zum fertigen Audioschnitt - die Schülerinnen und Schüler investierten nicht nur drei Schultage, sondern auch ihre Freizeit und den einen oder anderen Nerv für die Arbeit an ihren Podcastfolgen.

Landrat Roger Lewandowski befürwortet das Projekt: „Es ist beeindruckend zu sehen, wie kreativ und engagiert Schülerinnen und Schüler aus dem Havelland mit dem Podcast nicht nur sich selbst, sondern auch Ihre Mitschülerinnen und Mitschüler auf die berufliche Zukunft vorbereiten. Mit dem Podcast liefern sie wertvolle Einblicke, Orientierung und Inspirationen um gemeinsam einen Weg in die Berufswelt zu entdecken. Wichtig ist es auch den Kindern und Jugendlichen eine Plattform für ihre Perspektiven und Gedanken oder auch Vorbehalte zu bieten und einen Austausch zu ermöglichen.“

Mehr Informationen zu den Möglichkeiten im Handwerk und Bauwesen oder wie KI das Grafiker-Dasein beeinflusst und zahlreichen anderen Themen, findet man bei dem Podcast „Berufsbilder auf dem heißen Stuhl“ bei Spotify oder direkt auf der Webseite der Lokalen Koordinierungsstelle am Übergang Schule-Beruf im Havelland (LOK HVL) auf www.zukunft-beruf-havelland.de unter „Berufsorientierung“. Der Landkreis Havelland bedankt sich bei den engagierten Schülerinnen und Schülern, dem Goethe-Gymnasium, sowie Fachkräften und Betrieben des Landkreises, die sich für die Produktion der Podcasts zur Verfügung gestellt haben.

[Zurück](#)